

## Гуманитарный проект «Мы разные, но равные»



1. Наименование проекта «Мы разные, но равные»	
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев	
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Ясли - сад №1 г. Мосты».	
4. Цель: создание максимально комфортных и безопасных условий для детей с особенностями психофизического развития в учреждении и на территории учреждения образования	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1. создать безбарьерную среду на территории учреждения образования; 2. оборудовать игровую площадку для детей с особенностями психофизического развития; 3. обеспечить психологический комфорт во время пребывания детей с особенностями психо - физического развития на свежем воздухе.	
6. Целевая группа: дети с особенностями психофизического развития в возрасте от 2 до 7 лет, посещающие учреждение образования, родители, сотрудники.	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: - организация безбарьерной среды в помещении и на улице; - ремонт дорожки, ведущей к игровому участку; - укладка бесшовного покрытия на игровом участке; - установка ограждения игрового участка; - приобретение игрового надворного оборудования.	
8. Общий объём финансирования (в долларах США): 11000	
Источник финансирования	Объём финансирования (в долларах США)

Средства донора	10900
Софинансирование	100
9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Гродненская область, г.Мосты.	
10. Контактное лицо: Т.К.Новицкая, заведующий, Телефон 8(01515)39985, <a href="mailto:sad1.mosty@tut.by">sad1.mosty@tut.by</a>	

### Humanitarian project "We are Different but Equal"



1. The name of the project "We are Different but Equal"
2. Project implementation period: 12 months
3. The applicant organization offering the project: the state educational institution "Nursery-garden No. 1 in Mosty" Grodno district
4. The goal: to create the most comfortable and safe conditions for children with special psychophysical development in the institution and on the territory of the educational institution
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: <ol style="list-style-type: none"> <li>1. to create a barrier-free environment on the territory of the educational institution;</li> <li>2. to equip a playground for children with special needs of psychophysical development;</li> <li>3. to provide psychological comfort spending time outdoors for children with special psychophysical development</li> </ol>
6. Target group: children with special needs in psychophysical development aged from 2 to 7 years who attends educational institutions, parents, employees.
7. Brief description of the project activities: <ul style="list-style-type: none"> <li>- organization of a barrier-free environment indoors and outdoors;</li> </ul>

- repair of the track leading to the playing area;
- laying of a seamless coating on the playing area;
- installation of the fence of the playing area;
- purchase of outdoor gaming equipment.

8. The total amount of funding (in US dollars): 11000

The source for funding	The amount of funding (in US dollars)
Donor funds	10900
Co-financing	100

9. Project location: Republic of Belarus, Grodno region, Mosty

10. Contact person: T. K. Novitskaya, Head of educational institution,  
Phone 8 (01515)39985, [sad1.mosty@tut.by](mailto:sad1.mosty@tut.by)